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YOUNG AUDIENCE

1
SPIELKINO: TIERFREUND:INNEN  
Willkommen im Kino! In drei kurzen filmischen Abenteuern geht es um 
tierische Freundschaften. Spiel- und Bastelpausen ermöglichen unseren 
jüngsten Gästen ein Kinoerlebnis zum Mitmachen.

CINEMA PLAYGROUND OUR 
ANIMAL FRIENDS 
Welcome to the cinema! Three short movie adventures about beastly 
friendships. Breaks for play and crafting give our youngest audiences a full-
blown cinema experience.

PROGRAMM

•	 KĀJĀM GAISĀ
	 UPSIDE DOWN	
•	 VEMS FEL?
	 WHO’S WRONG?

•	 UMMI UND ZAKI

Sa 9.11.

10:00h
Koki

KURZFILM-
PROGRAMM
KINDER
SHORT FILMS CHILDREN

Wenn es draußen hell wird, gehen Fledermäuse schlafen. Doch ein aufgewecktes 
Fledermauskind entwischt aus der gemütlichen Baumhöhle, um die Welt bei 
Tageslicht zu erforschen. Nichts ist wie gewohnt, und fast endet der Ausflug für 
den kleinen Nachtsegler mit einer Bruchlandung. Doch durch die Freundschaft mit 
einem Mäusemädchen gelingt ein Perspektivwechsel, der beide bereichert.

When the sun comes up, bats go to sleep. But one spirited young bat flees his colony’s 
cozy tree hollow to explore the world by daylight. Everything’s different and the little 
nocturnal flyer’s excursion almost ends in a crash landing. But a friendship with a 
mouse provides a shift in perspective that enhances the lives of both young animals.

 
Dace Rīdūze, geb. 1973 in Cesis, Lettland, studierte in Riga Theaterregie und  
-pädagogik sowie Psychologie. 1997 begann sie für das Filmstudio Animācijas 
brigāde zu arbeiten, seit 2000 realisiert sie dort eigene Filme als Regisseurin.

Dace Rīdūze, was born in 1973 in Cesis, Latvia. She studied stage directing, theatre 
education, and psychology in Riga. Rīdūze began working for the Animācijas brigāde film 
studio in 1997 and has been making her own films there since 2000.

R: 	 Dace Rīdūze  
B:	 Dace Rīdūze  
K:	 Ēvalds Lācis  
P:	 Māris Putniņš, Film Studio “Animācijas Brigāde“ 

KĀJĀM GAISĀ
UPSIDE DOWN

Lettland 2023, 12 Min., ohne Dialog, FSK 0, empf. ab 4 J.

empf. ab  
4 Jahren 


